

# Von Abba über Renft bis Weltmusik

**Taucha lädt in nächsten Wochen mit musikalischen Ereignissen ein / Auftakt am Dienstag mit „Gotte“ Gottschalk**

**Taucha.** Musikalische Festwochen stehen in Taucha bevor. Dabei reicht das Spektrum der Musik von Abba bis Renft und von sächsischen Klassikern bis zu Weltmusik.

Von Absprache zwischen den Veranstaltern kann allerdings keine Rede sein. Eher zufällig reiht sich ein musikalisches Ereignis an das nächste. Den Anfang macht am Dienstag Heinz-Jürgen „Gotte“ Gottschalk im Café Esprit. Ab 20 Uhr talkt und musiziert der Sänger der früheren Horst-Krüger-Band, bei der namhafte Musiker späterer Ostrock-Legenden wie Silly, Karat oder Lift mitspielten. Karten für die „Blaue Stunde“ des Kunst- und Kulturvereins Taucha gibt es unter der Telefon-Nummer 034298 14217.

Nächsten Sonntagabend, am 25. Juni, gibt es dann Kultur im Doppelpack. Ab 15 Uhr wird zum 120. Geburtstag von Lene Voigt zur Benefizgala in den Bowling-Dschungel geladen. Die Tauchaer Mundartkabarettisten „Fiff’sche Gafeesachsen“ haben sich dazu Verstärkung geholt: Der Männerchor Taucha macht mit, Bärbel Steinert und Ted Carut sind dabei, ebenso Jürgen Fliegel als „De Biedschn“, Liedermacher Igs Bauer, Pianistin Brita Wiederanders

und Sängerin Christiane Neumann. Karten gibt es unter anderem in der Buchhandlung „LeseLaune“. Wie berichtet, soll mit dem Erlös der Veranstaltung das Projekt „Mundart an der Schule“ unterstützt werden. Von Lene Voigt zu „Abba – The Ladies“ sind es nur knapp 15 Minuten Fußweg rauf aufs Rittergutsschloss. Dort lädt Lutz



Foto: Lutz Zimmermann

Dancing Queens: Abba – The Ladies singen zur Sommernachtsparty am 25. Juni.

Ritter ab 18.30 Uhr zu seiner Sommer-nachtsparty in die Kulturscheune. Im Programm des Abends finden sich neben einer Biedermeier-Modenschau auch Agnetha und Anni-Frid wieder. Uta Zwiener, diplomierte Sängerin und Abba-Fan von Kindesbeinen an, singt live und in aufwändigen Kostümen wie Agnetha, Katrin Müller gibt ihre Büh-



Foto: Benjamin Weinkeuf

Legendär: Renft kommen zur zehnten Tauchaer Rocknacht am 7. Juli.

nenpartnerin Anni-Frid. Karten für die Party samt Buffett und fast allen Getränken bei Lutz Ritter unter Telefon 0170 3837932.

Renft und eine tschechische Ramstein-Coverband bilden am 7. Juli den Höhepunkt der 10. Tauchaer Rocknacht auf dem Schloss. Lasershow, Bühnenfeuerwerk, Videowände – „an Aufwand wird zum Jubiläum nicht gespart“, meint Organisator Ingo Paul von den Four Roses. Seine Band spielt ebenfalls, übrigens im zehnten Jahr ihres Bestehens. Renft sei in dieser Besetzung eigentlich schon länger zusammen als die legendäre Gruppe, erzählt Paul und schwärmt vor allem von Gitarrist Gisbert Piatkowski. Der Kartenverkauf soll nächste Woche starten.

Die Maultrommel schließlich steht im Zentrum des Ancient-Trance-Festivals vom 15. bis 17. Juli. Mehr als 20 Bands aus aller Herren Länder mit Weltmusik von Reggae über Folk bis Balkan Beats’n’Hop, DJs, Workshops, Markt und Zonen für Massage & Co laden ein. Das Beste: Tauchaer kommen billiger rein. Statt 37 Euro fürs Festival zahlen sie 21 Euro, ein Tagesticket kostet elf statt 17 bis 20 Euro. Ausweis nicht vergessen!

Jörg ter Vehn